

färber waid work shop

Der Färberwaid-Workshop bietet dem Macke-Viertel sowohl Aspekte der Nachhaltigkeit als auch der Interaktion zwischen den Bewohnern. Zielgruppe sind alle Bevölkerungsschichten und Altersgruppen.

Zunächst werden Aussaat-Paten gesucht, an welche Samen verteilt werden, die dann wiederum auf Grünflächen oder in privaten Gärten und Balkonen ausgesät und gepflegt werden.

Ende April/Anfang Mai (aktuelle Infos unter www.frankenbadfreunde.de) werden in Töpfen vorgezogene Pflanzen kostenlos und mit Pflegeanleitung an weite Interessierte verteilt.

Beim Workshop kommen die dann erntereifen Waidblätter wieder zusammen und dienen als Rohstoff für den mehrstufigen Färbeprozess. Dieser wird von der Künstlerin Cornelia Genschow angeleitet und mittels weiterer spielerisch-künstlerischen Übungen begleitet.

Die Teilnehmer*innen färben mitgebrachte eigene Stoffe und zur Verfügung gestellte Baumwolltaschen. Später werden diese mittels selbst hergestellter Schablonen und Textilfarb-Spray weiter gestaltet. Zum Beispiel könnte hier der Schriftzug ‚Macke-Viertel‘ eingesetzt werden, was zur Identifikation mit dem Quartier und dessen Buntheit beitragen soll.

Corona-Prävention: Gesundheit geht vor! Deshalb finden die geplante Kick-Off-Veranstaltung und der für Ende April geplante Frühlingmarkt auf dem Frankenbadplatz nicht statt. Wir werden den Fortgang des Projekts an die jeweils erforderlichen Präventionsmaßnahmen anpassen.

Aktuelle Projektinfos und Termine unter: www.frankenbadfreunde.de

Partizipatorisches
Kunstprojekt

FREUDE.
JOY.
JOIE.
BONN.



—
RAUM FÜR
KUNST UND
NATUR

FRANKENBAD
Freundinnen und Freunde
des Frankenbades e.V. *Freunde*